

Vente solidaire de la Croix-Rouge française de **Saint-Claude**

LE DIMANCHE 13 AVRIL 2025

Rendez-vous à **la Grenette à Saint-Claude**

L'Unité locale du Haut-Jura de la Croix-Rouge française organise sa deuxième vente éphémère solidaire **le dimanche 13 avril de 9h à 18h, à Saint-Claude**. Une quinzaine de bénévoles se relayera pour accueillir le grand public et réservera aux petits et grands quelques belles surprises.

Objectif de la journée : permettre au plus grand nombre de se faire plaisir à petits prix en offrant une seconde vie à ces textiles & objets, tout en participant au financement de nos activités locales (action sociale, secourisme, urgence).



Vide-dressing du 15 septembre 2024 - photos : Frédéric Badot, CRF

Le Programme Textile de la Croix-Rouge française, c'est quoi ?

Avec 2300 points d'apports répartis sur le territoire français, la Croix-Rouge française est un acteur significatif de la collecte de textiles en France : les bénévoles réceptionnent et trient les textiles donnés par le public puis donnent une seconde vie aux vêtements, quels qu'ils soient.

La Croix-Rouge française dispose de 730 Boutiques à travers la France ; ces boutiques solidaires sont ouvertes à toutes et à tous : elles proposent un espace d'accueil et d'écoute, un lieu convivial et bien sûr de nombreux articles de seconde main.

Lors de la vente solidaire de la Croix-Rouge française à **Saint-Claude**, le public pourra notamment trouver des vêtements, chaussures, divers accessoires de mode mais aussi du linge de maison, des jouets, des livres.

Pourquoi donner ses vêtements, chaussures, livres ou jouets à la Croix-Rouge française ?

Faire un don de textiles et objets à la Croix-Rouge française lui permet de mener à bien ses actions. En effet, les vêtements propres et en bon état ont une valeur inestimable pour de très nombreuses personnes :

- Une partie de ces vêtements constitue une aide vestimentaire précieuse et permet ainsi aux personnes les plus vulnérables de continuer à se vêtir, dans le respect de leur dignité. La Croix-Rouge accompagne ces personnes sur la durée pour leur permettre de retrouver une véritable autonomie.

- L'autre partie est proposée à petit prix au sein des Boutiques pour le public intéressé par un shopping éthique, respectueux de l'environnement et à prix réduits. Le produit de la vente contribue à financer les actions locales de solidarité menées par les bénévoles.

Quant aux vêtements usés ou tâchés, ils sont remis à différents partenaires agréés par Refashion (éco-organisme de la Filière Textile qui couvre les textiles d'habillement, le linge de maison et les chaussures usagés des particuliers) afin qu'ils puissent être recyclés.

Quand une session de shopping devient un acte d'engagement citoyen

Dans les Boutiques de la Croix-Rouge française, chaque don et chaque achat permet de financer les actions de solidarité de l'association au plus près de chez soi !

100% des montants collectés par la vente solidaire de **Saint-Claude** seront directement réinvestis dans les actions menées par les bénévoles de la Croix-Rouge française **dans le Haut-Jura : aide alimentaire, premiers secours, formations grand public...**

Informations pratiques

La vente solidaire de **Saint-Claude** aura lieu le **dimanche 13 avril 2025 de 9h à 18h à la Grenette, place de la Halle**. Elle est ouverte à tous (**tél : 03 84 45 13 15**).

Le public est invité à trouver la pièce qu'il manque à sa garde-robe !



La Croix-Rouge française de **Saint-Claude**

La Croix-Rouge est principalement connue pour ses actions lors d'évènements tels que : la Transjurassienne, les marathons, les trails, les concerts, les festivals mais également lors des inondations, incendies...

Saviez-vous qu'elle agit également dans la lutte contre la précarité ? L'unité locale agit, au quotidien, pour soutenir les personnes en difficulté et les accompagner vers un objectif de réinsertion, par une présence de terrain accrue et des actions innovantes tournées vers nos bénéficiaires.

QUELQUES **CHIFFRES-CLÉS** sur notre Unité locale :

- 94 ans d'ancienneté en 2025
- 70 bénévoles.

À propos de la Croix-Rouge française



Parce que les crises et les aléas de la vie peuvent toucher tout le monde, la Croix-Rouge française se bat, depuis 1864, pour que personne n'y soit indifférent, que personne ne se sente impuissant.

Grâce à nos 70 000 bénévoles et nos 17 200 salariés partout en France, nous agissons à chaque étape des crises, qu'elles soient économiques, sanitaires, sociales, climatiques ou personnelles.

Nous aidons à les prévenir en formant et en préparant nos publics. Nous portons secours aux populations les plus impactées, avec un soutien psychologique, physique ou matériel. Et nous les aidons à s'en relever, avec des solutions d'insertion et de retour à l'emploi.

Pour que chacun se sente utile, capable d'agir et de s'adapter.

En savoir plus : www.croix-rouge.fr

Suivez-nous sur : twitter.com/CroixRouge et sur facebook.com/fr.CroixRouge

Unité locale du Haut-Jura

Contacts :
03 84 45 13 15
ul.hautjura@croix-rouge.fr

